

## Bupati Samosir: Ngantor ke Desa untuk Mendekatkan Pelayanan Kepada Warga

Karmel - [SAMOSIR.JENDELAINDONESIA.COM](https://SAMOSIR.JENDELAINDONESIA.COM)

May 23, 2023 - 22:26



SAMOSIR-Dalam rangkaian Bunga Desa, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom bersama sejumlah kepala SKPD kembali memberikan dan mendekatkan pelayanan kepada masyarakat, dengan berkantor di Desa Urat Timur Kecamatan Palipi, Selasa 23 Mei 2023

Turut hadir, Wakil Ketua DPRD Samosir Nasib Simbolon, Anggota DPRD Samosir, Nony S. Situmorang, Plh. Sekda Waston Simbolon, SAB Rudi SM.Siahaan, Kadis Kominfo Immanuel Sitanggang, TBPP, Camat Palipi Ronal Sinaga dan Kades Urat Timur Olo Mangihut Situmorang.

Berkantor di Desa Urat Timur dengan membawa berbagai pelayanan, diantaranya pengurusan Adminduk, pengurusan izin berusaha, penyuluhan

stunting, pengobatan gratis, pengurusan BPJS, pelayanan KB, pelatihan UMKM, bantuan pupuk organik, pelatihan pembuatan kompos organik cair (biosaka, ecoenzyme) dan padat. Selain itu Bupati Samosir juga memberikan bantuan pendidikan bagi siswa berprestasi.

Bupati Samosir secara langsung mengecek kehadiran kepala desa dan perangkatnya. Didampingi Camat Palipi Ronal Sinaga, Bupati Samosir, Vandiko T. Gultom mengajak kepala desa bersama perangkatnya untuk bersama-sama memberikan pelayanan kepada masyarakat. Dalam pelayanan, mengingatkan kepala desa, pemerintah desa dan BPD menjauhkan ego sentris. Jangan ada masalah, jaga ketentraman, selisih paham diluar jangan dibawa dalam pekerjaan, jangan sampai pelayanan kepada masyarakat terganggu. Jalin sinergi, silaturahmi yang baik. "Kita melayani masyarakat, kehadiran kami bukan berarti melangkahi kewenangan desa. Melayani dan bukan dilayani, mari bekerjasama melayani masyarakat, sehingga pelayanan betul-betul dirasakan masyarakat." ajak Bupati.

Bupati Samosir bersama Anggota DPRD Samosir Nony. S Situmorang meninjau pembukaan jalan usaha tani. Terdapat 6 spot /titik pembukaan jalan di Desa Urat Timur. Menanggapi permintaan/usulan masyarakat, Bupati Samosir memperpanjang masa kerja alat berat di Desa Urat Timur hingga satu minggu kedepan untuk membuka berbagai akses sesuai kebutuhan masyarakat.

Untuk memastikan seluruh masyarakat terlayani dengan baik, Bupati Samosir mengunjungi dan menyapa masyarakat yang memadati setiap pos pelayanan. Masyarakat terlihat sangat antusias memadati pelayanan.

Masyarakat Desa Urat Timur bangga dan sudah lama menunggu kehadiran Bupati. Kebanggaan masyarakat diungkapkan Tokoh masyarakat A. Lidia Situmorang dan Tiorus Situmorang. Dengan kerinduan, mereka meminta perpanjangan alat berat untuk membuka jalan usaha tani.

Bupati Samosir, Vandiko T. Gultom menyampaikan, program Bunga Desa (Bupati/Wakil Bupati Samosir Ngantor di Desa) untuk memberikan dan mendekatkan pelayanan secara langsung kepada masyarakat, mendengar secara langsung keluhan masyarakat. Memotong birokrasi yang panjang, sehingga dengan Bunga Desa keluhan/ kendala dikalangan masyarakat dapat disampaikan langsung.

"Kehadiran kami untuk melayani agar seluruh lapisan masyarakat dapat merasakannya secara langsung." Ungkap Vandiko T. Gultom.

Pemerintah Kabupaten Samosir turun dan hadir ditengah masyarakat, memenuhi berbagai kebutuhan masyarakat. Bupati Samosir memberikan pupuk organik gratis kepada 12 kelompok tani, pelatihan pembuatan pupuk organik. Diharapkan, masyarakat jangan lagi mengeluh tidak ada pupuk karena pemerintah sudah hadir memberikan pelatihan pembuatan pupuk organik sebagai solusi kelangkaan pupuk kimia. Selain untuk kebutuhan dapat dijual menambah pendapatan.

Dengan tercapainya UHC di Kabupaten Samosir, Vandiko menghimbau agar masyarakat memanfaatkan kartu BPJS dengan baik. Disampaikan bahwa saat ini

Pemkab Samosir sudah mencapai UHC sebesar 99 %.

"Ini bentuk komitmen saya dalam pemberian BPJS gratis. Anggaran sudah banyak untuk BPJS, mohon dimanfaatkan dengan baik, kesehatan yang paling utama" ungkapnya.

Sebagai bentuk perhatian ke Desa Urat Timur, Bupati Samosir memberikan perhatian berupa peningkatan jalan soburan-pintu batu senilai Rp. 100 juta, Rekontruksi jalan sibatuara-sior sior dan pembangunan jln sibatuara.

Kegiatan Bunga Desa didukung DPRD Kabupaten Samosir dengan mendorong dan mendukung sepenuhnya program Bupati Samosir demi kepentingan masyarakat. Nasib mengajak Masyarakat untuk mandiri dan bergotong royong serta meminta Bupati Samosir Mewujudkan kebutuhan masyarakat secara perlahan-lahan sesuai dengan kesanggupan anggaran.